

Modaes

Entorno

De Inditex a Nike: los gigantes de la moda, a favor de la reforma laboral en México

Empresas como Adidas, C&A, VF o American Eagle también se sumaron a la demanda de mejoras en los derechos laborales de los mexicanos.

Modaes
30 ago 2017 - 00:00

De Inditex a Nike: los gigantes de la moda, a favor de la reforma laboral en México

Los gigantes de la moda, a favor de la reforma laboral en México. **Inditex, Nike, Adidas, Puma, Under Armour, C&A y VF Corporation** son algunas de las empresas que han reclamado mejoras en el sistema laboral mexicano para proteger los derechos de sus trabajadores.

Estas compañías cuentan con plantas productivas y tiendas en el territorio mexicano. En total, catorce empresas de moda son las que se manifestaron a favor de la reforma, entre las que también se encuentran **American Eagle Outfitters, Gildan Activewear, PVH y New Balance**, según *Industrial Union*.

La reforma contempla que el sistema de justicia laboral ya no esté directamente controlado por el presidente de México ni por los sindicatos, sino que ahora sea vigilado por expertos que registrarán sindicatos y convenios colectivos de manera imparcial, transparente y eficiente.

Los gigantes de la moda apoyan el cumplimiento de las normas laborales fundamentales internacionalmente reconocidas y la Ley Federal del Trabajo. La reforma fue puesta en marcha el 24 de febrero y entrará en vigencia a principios del próximo año.